

きた なか ぐすく

広報

# 北中城

2014  
(平成26年)  
**3** March  
月号  
No.555



平成26年1月末日現在

●位置 北緯26°17'49"・東経127°47'42" ●総面積 11.53km<sup>2</sup>  
●総世帯 6,465戸(+18) ●人口 16,698人(+31) ●男 8,034人(+16) ●女 8,664人(+15)



楽しい思い出ありがとう!



北中城中学校卒業バイキング

## Contents

保健師だより、国民健康保険被保険者証の切り替えについて……2	みんなの広場、話題あれこれ、新自治会長紹介、ひまわりIN北中城…… 6~9
高齢者・障害者などを地域で支える災害時の助け合い事業 の実施について、村植物ゴミ資源化ヤードについて……3	お知らせ…… 10~13
上下水道課からのお知らせ……4	マナビィだより…… 14
文化振興だより……5	掲示板…… 15
	話題あれこれ…… 16



村の木…リュウキュウコクタン



村の花…ラン



村の花木…ブーゲンビレア

# 話題あれこれ

屋宜原  
2/1

## ひまわりin北中城



訪れる人の数も毎年増え活気に溢れるひまわり畑！会場には沖縄そばや城まんじゅうの出店があり、家族で写真撮影を楽しむ人で賑わっていました。その中で村内学校給食に野菜を提供している屋宜原の崎原さんが家族で育てている野菜を販売していました。沢山のひまわりと地域で育った美味しい野菜は心と体を元気にしてくれました。  
茶の間通信員 上里若葉

美崎  
1/12

## 新春の集い



今年から子供も大人も楽しめるように、「餅つき大会」を改め「新春の集い」として、餅つきの他にも輪投げや押し相撲、男気じゃんけんなどのゲームが行われました。みんなでついた美味しい餅と、炊き出しの豚汁をいただいて和気あいあいとした雰囲気ながら100人程の参加者はお互いの交流を深めています。  
茶の間通信員 宮城さつき

和仁屋  
1/19

## 健康ウォーキング大会

和仁屋自治会では、「健康長寿の郷づくり」の一環として、毎月第3日曜日を「ウォーキング（歩け歩け）の日」と定め、健康づくりに取り組んでいます。1月19日（日）には、和仁屋公民館からひまわりまつり会場間の往復5kmを元気よく歩き、さわやかな汗をかきました。  
茶の間通信員 大城勝子



石平  
1/26

## 石平家人衆会 桜花見会&朝市開催

今年普天間川沿いに桜を植樹して10年目、約400本の桜が見事に咲き誇り見ごろを迎えています。1月26日は川沿いの畑で収穫された自慢の野菜の即売会も開催され、にぎやかに交流会も行われました。5年後、10年後は普天間川沿いを桜の隠れた名所とし地域の安らげる場所にしたいです。  
茶の間通信員 新垣栄子



島袋  
1/11

## 新年会

島袋公民館で新年会が開催し多くの区民が参加しました。島袋古典芸能同好会の幕開けで始まり各種団体の余興も披露されピンゴゲームやカチャーシーと大いに盛り上がりました。村民全員が幸せな年になりそうです。  
茶の間通信員 仲宗根さゆり



狹道  
1/12

## 生年合同祝いと新年会

狹道自治会は公民館にて生年祝いと新生児の誕生祝いを行いました。三線愛好会の演奏で幕開けし、ご家族によるフラダンスや冬のひまわりの演奏で会場は大変盛り上がりしました。また、自治会や老人クラブからそれぞれ記念品が贈呈されました。  
茶の間通信員 城間正子



喜舎場  
1/26

## 第2回区民親睦もちつき大会・防火訓練

喜舎場自治会では約130人の区民が参加してもちつき大会・防火訓練を行いました。子ども会、壮年会、婦人会と餅つきを体験し自分でついた餅は格別で「とても美味しい」との声がありました。餅つき終了後には、防火訓練を行いました。初めは水が入った消火器で、的であるバケツをめがけて放射しました。子ども達が好奇心旺盛で、われ先にと消火器の手に水掛けを体験しました。  
茶の間通信員 岩永妙子



熱田  
12/15

## グラウンドゴルフ大会

熱田自治会主催「第1回ふれあい学級グラウンドゴルフ大会」が熱田しおさい公苑で開催され約95人が参加しました。かりゆし会、婦人会、青年会、子ども会の幅広い世代がグラウンドゴルフを通して笑ったり、熱くなったり色々な表情を出しながら好プレー・珍プレー、ホールインワンありの楽しい時間を過ごしました。  
茶の間通信員 東恩納恵子



大城  
1/19

## 合同生年祝い

午年生まれの生年祝い・新生児のお祝いを公民館で行いました。かぎやで風で幕開けし、古典舞踊やエイサー等の余興と美味しい食事を楽しみました。最後はカチャーシーで盛り上がった合同生年祝いとなりました。今年も皆さんが元気で過ごせますように。  
茶の間通信員 外間理恵



渡口

## いつまでもきれいな「渡口ガーラ(川)で!」



去年の8月より「EM研究機構」さんのご協力で農業における土壌改良や環境浄化、河川の水質環境改善を目的に使用される「EM活性液」1Lを渡口ガーラに流しています。その先は中城湾まで続く渡口ガーラです。相乗効果も期待されます。大うなぎやスッポン、川エビ等が棲むといわれる渡口ガーラの流れをずっと守っていきたくですね。※川を見に行く時は必ず大人と一緒に行きましょう。  
茶の間通信員 玉城小百合